

Dosen Unimal Latih UMKM Tentang Digitalisasi dan E-Commerce di Muara Batu



Dosen Unimal Latih UMKM Tentang Digitalisasi dan E-Commerce di Muara Batu

UNIMALNEWS| Krueng Geukueh -Dosen Universitas Malikussaleh melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) menggelar pengabdian dengan melaksanakan pelatihan terkait Digitalisasi dan E-Commerce kepada pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kantor Camat Muara Batu, Aceh Utara, Rabu (22/08/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberdayakan pelaku bisnis lokal dengan keterampilan dan pengetahuan terbaru dalam e-commerce, serta memperluas kesempatan mereka untuk berkompetisi di pasar digital global.

Kegiatan yang bertemakan “Digitalisasi dan E-Commerce Usaha Mikro, Kecil dan Menengah Souvenir Aceh tersebut dihadiri oleh Camat Muara Batu, Munawir, Murniati sebagai Ketua Pelaksana Kegiatan, Cut Sukmawati sebagai Anggota tim, Ti Aisyah sebagai anggota, Ahmad Al Bastin selaku pemateri dan 18 peserta UMKM yang berdomisili di kecamatan setempat.

Murniati selaku ketua Pelaksana Kegiatan sekaligus dosen Administrasi Publik Universitas Malikussaleh mengatakan, tujuan lainnya dari pelaksanaan kegiatan ini adalah untuk memanfaatkan peluang bagi para pengusaha/pengrajin Souvenir Aceh yang berada di Kecamatan Muara Batu dalam meningkatkan penjualan produk dengan memanfaatkan situs online(e-commerce).

“E-commerce menjadi salah satu saluran pemasaran baru untuk menjangkau konsumen. Sementara di sisi lain, manfaat e-commerce bagi pelanggan adalah menjadi fasilitas baru yang memudahkan konsumen belanja berbagai barang kebutuhan mereka,” katanya.

Dalam kegiatan tersebut Ahmad Al Bastin selaku pemateri dalam pelatihan tersebut menjelaskan terkait keuntungan bagi UMKM menjual produk melalui E-Commerce atau penjualan Online melalui Internet agar penjualan produk pelaku UMKM menjangkau lebih luas baik lokal, Nasional dan Internasional. Selain itu juga diajarkan tata cara mengupload produk UMKM ke Toko Online yang berbasis website.

Munawir selaku Camat Muara Satu mengharapkan agar kegiatan pengabdian ini dilakukan untuk memberikan pemahaman kepada pelaku UMKM yang ada di Muara Batu agar memahami cara penjualan di era digitalisasi.

“Saya hanya memfasilitasi kepada seluruh pelaku umkm yang ada di Muara Batu agar belajar cara penggunaan dan penjualan produk melalui E-Commerce yang dilatih oleh perwakilan Universitas Malikussaleh,” tutupnya.[tmi]

Tanggal: 22 August 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Pengabdian Masyarakat](#),